

# 大井小だより

亀岡市立大井小学校



12月号

令和7年

12月1日発行



## 挑戦すること

山々の木々が彩られ、すっかり秋の装いとなりました。長い夏が終わり、冬へと駆け足で進んでいくように感じます。風邪やインフルエンザも例年になく速いスピードで猛威を振るい、本校でも学級閉鎖や学年閉鎖を行うこととなりました。子どもたちが楽しみに練習を重ねてきていた音楽発表も合同練習ができず、延期することとなりました。参観をご予定いただいた皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただければ嬉しく思います。

さて、秋には、音楽発表会をはじめ様々な行事が行われます。11月8日には、亀岡市小学生駅伝(持久走)大会が行われました。参加は、5,6年生からの希望制で、今年は51名の児童が参加しました。走っているとき、走り終わったとき、どの子も清々しいとてもいい笑顔だったのが印象的でした。

6年生のチームは、練習開始といわれる前から校庭で練習をし始めました。すると2日後には、6年生だけでなく、5年生も朝練習を始めるようになりました。6年生のやる気が、みんなを引っ張っていきました。6年生の中には、昨年度も出場したけれど、思ったような結果が得られず、「リベンジだ」という気持ちで参加したという子もあったようです。

5年生は、初めての参加でしたが、運動の得意不得意関係なく30人以上が参加しました。終了後、どうして参加したのか尋ねてみると、まず「のりで!」という答えが返ってきました。さらに「新しいチャレンジをしてみようと思った」「走るのが速くなるように」「楽しそうだから」「思い出づくりにしたいから」「走るのが好きだから」と次々と答えてくれました。最初に「のりで!」と答えてくれた子がいうように、

みんなでやってみようという雰囲気が生まれ、得意不得意関係なく参加することになったのだと思います。走り終えた感想を聞くと、多くの子が「苦しかった」と言っていました。が、同時に「練習より記録が伸びていて嬉しかった」「走れて嬉しかった」「練習の成果が出せた」「負けたけど、チームのみんなが引っ張ってくれた」「声援が嬉しかった」ととても満足気でした。

走っているとき、5年生も6年生もとても真剣で良い顔をしていました。前後に人が見えなくても、ただひたすら前を見つめ、力を抜くことなく走るその姿がとてもかっこよく心が震えました。また、友達が走っているときの応援も素晴らしい、他校の先生から「大井の応援が一番ですね」と賞賛いただきました。

挑戦することの大切さやみんなと一緒に取り組むことの良さを改めて感じ、清々しく誇らしげな表情の子どもたちに大きな拍手を送ります。今後も子ども達が様々な行事や取組を重ね、挑戦することの大切さや喜び、みんなで取り組む楽しさを感じながら成長することを願っています。



校長 松村 正美

# 12月の予定

1日（月）	代休日
2日（火）	4年生車いすバスケットボール体験
3日（水）	全校集会 クラブ 4年生歯の指導 人権旬間（～12日）
4日（木）	6年生狂言体験 ソーシャルスキルトレーニング
5日（金）	音楽発表会 スクールカウンセラー来校日 クリスマスフレンドリー遊び
8日（月）	ALT 音楽鑑賞
9日（火）	避難訓練
11日（水）	メノコト元気教室 6年生生け花体験
12日（金）	B5校時授業 14:00下校 地域児童会 3年生みそづくり
15日（月）	B5校時授業 14:00下校 個人懇談 人権集会（～19日） 5年生子どもの知的好奇心をくすぐる体験授業
16日（火）	B5校時授業 14:00下校 個人懇談 1年生大井こども園交流
17日（水）	B4校時授業 13:15下校 個人懇談 1年生サンガつながり隊 4年生住宅耐震授業
18日（木）	B4校時授業 13:15下校 個人懇談 1年生子どもの知的好奇心をくすぐる体験授業
19日（金）	B4校時授業 13:15下校 個人懇談
22日（月）	B4校時授業 13:15下校 ALT 給食最終日
23日（火）	B4校時授業 12:25下校 大掃除
24日（水）	B3校時授業 11:40下校 第2学期終業式
25日（木）～1月6日（火）	冬休み



# 1月の主な予定

7日（水）	B4校時 12:25下校 始業式
8日（木）	B4校時 12:25下校 市学力テスト（算数）
9日（金）	B4校時 13:15下校 給食開始 書初め展 市学力テスト（国語）
13日（火）	身体測定（大井、4、5、6年） 書初め展
14日（水）	身体測定（1、2、3年）
16日（金）	スクールカウンセラー来校日
21日（水）	児童委員会
28日（水）	集会 クラブ
30日（金）	B校時授業（1年14:00下校、2～6年14:50下校）



# 学校徴収金振替のお知らせ

1年生	5,000円（給食費、教材費）	4年生	6,500円（給食費、教材費、積立金）
2年生	5,000円（給食費、教材費）	5年生	7,630円（給食費、教材費、積立金）
3年生	4,500円（給食費、教材費）	6年生	5,000円（給食費、教材費、積立金）

12月10日（水）口座振替日

※学級閉鎖のあった学級は徴収金額が異なる場合がありますのでご承知おきください。

# 音楽発表会に向けて練習がんばっています！

11月29日（土）に実施予定だった音楽発表会ですが、インフルエンザが猛威を振るい、学級、学年閉鎖になったクラスがあったり、感染症拡大防止のため学年練習を1週間見合わせたりしたことから、12月5日（金）に実施することになりました。



平日開催となり、

大変ご迷惑をおかけしますが、何卒、ご理解いただきますようお願いします。そんな中ではありますが、子どもたちは音楽発表会に向けて一生懸命練習に励んでいます。いよいよ練習も大詰め！体育館での練習にも熱が入っています！

## 亀岡市小学生駅伝（持久走）大会・京都丹波キッズふれあい駅伝

11月8日（土）に亀岡運動公園競技場で亀岡市小学生駅伝（持久走）大会が、11月15日（土）に丹波自然公園競



技場で京都丹波キッズふれあい駅伝が行われました。両日とも晴天に恵まれ、参加した児童も練習の成果を発揮しようと一生懸命に走っている姿が印象的でした。



## 大井町ふれあい町民祭でソーラン節を披露！

11月16日（日）に行われた大井町ふれあい町民祭に4年生の有志がソーラン節の発表に出場しました。運動会で披露したソーラン節ですが、ステージ上での発表ということで新たに練習を重ねて当日を迎えました。たくさんの大井町民の



みなさんの前で堂々とソーラン節を踊りきることができました。子どもたちも緊張していたことと思いますが、踊り終わった後



は、たいへん満足した表情をしていました。



## 2年生が1年生におもちゃランドを開催！

2年生が生活科の学習で1年生へ向けておもちゃラ



ンドを開催しました。モグラたたきや射的、輪投げなど、2年生の発想豊かなおもちゃがたくさんあり、1年生も笑顔いっぱい楽しそうにコーナーをまわっていました。



## 2年生が町たんけん！（大井神社、交番、自治会、図書館）

2年生は生活科の学習で、大井町にある公共施設等について学習しています。大井神社、交番、自治会、図書館の中から自分の調べてみたいところを一つ決めて見学に行きました。事前に聞いてみたいことも出し合い、現地ではしっかりと質問して学習を深めています。



## 3年生が消防団のみなさんと交流学習

11月21日（金）に消防団のみなさんに来ていただいて社会科の学習をしました。「暮らしを守る」の単元では、これまでに交番や消防署に見学に行き、安全安心なくらしのために働いている人について学んできました。今回は地元消防団のみなさんに来ていただき、地域のみんなで力を合わせて火事などから安全なくらしを守っていることを学びました。



## スクールカウンセラー来校日のお知らせ

12月の相談日は、5日（金）13時～17時です。希望される方は、事前に担任または養護教諭（小林）へ予約を入れていただきますようお願いします。

また、12月2日（火）～5日（金）の期間を「子育て相談ウィーク」として開催します。カウンセラーに限らずご希望があれば、担任や養護教諭、管理職と「子育て」について相談できます。ご相談等があれば、ご連絡ください。